

Was ist wenn der Chef ausfällt?

Notfallmappe und Notfallkarte gehören eng zusammen

Berlin, Bad Wörlshofen im Juni 2016

Der Bundesverband Betriebswirte des Handwerks e.V. hat eine strategische Partnerschaft mit der engelCARD Deutschland GmbH geschlossen.

Die Betriebswirte des Handwerks sind ein Netzwerk von selbständigen Handwerkern und Führungskräften im Handwerk. Unlängst haben diese sich mit dem Thema Notfallvorsorge beschäftigt. In jedem Betrieb sollte eine Notfallmappe stehen, die häufig über die Handwerkskammern angeboten wird, in der alles Wichtige wie Ansprechpartner im Notfall und Verträge hinterlegt sind.

„Nun wollten wir aber einen Schritt weiter gehen und sind auf engelCARD Deutschland aufmerksam geworden“, sagt Heinz Weber, Bundesvorsitzender des Verbandes, in dem über 1.000 Mitglieder organisiert sind. „Die Notfallkarte gehört nicht nur in das Portemonnaie eines jeden Chefs, sondern ist für das gesamte Handwerk von Bedeutung. Eigentlich gehört so eine Notfallkarte verpflichtend in die Brieftasche jeden Bürgers, meint Weber.

Die Notfallkarte bietet im eingetretenen Notfall Zugang zu wichtigen Informationen über den Gesundheitszustand, Medikamente, laufende Behandlungen, zu informierende Personen, bietet GPS Ortung und verfügt über einen Dokumentensafe.

Weber freut sich, dass mit engelCARD ein Partner gefunden wurde, der die Handwerker unterstützt, sich mit diesem sensiblen Thema auseinander zu setzen.

BdA

Kompetenz
und Bildung
im Mittels

Betriebsrat

